

JAIME LABOY TORRES

Educador. Deportista. Líder cívico. Nace en Villalba el 8 de junio de 1942. Hijo de Enrique Laboy y Rosalía Torres. Producto del sistema público de enseñanza. Se destacó como velocista en la escuela superior. Al ingresar a la Universidad Interamericana representó a esta institución en las Justas Interuniversitarias en el evento de jabalina. Obtuvo un Bachillerato en Artes.

Laboy Torres ingresó al magisterio, en el que laboró como maestro de matemáticas y de educación física. Como tal promovió la participación de la comunidad escolar en general en todo tipo de evento deportivo.

En 1968, con la colaboración de un puñado de colaboradores y amigos, fundó la Medio Maratón de Puerto Rico en Villalba, evento deportivo que hasta nuestros días reúne al mejor talento del fondismo nacional. El evento se convirtió en el campeonato nacional, elevando la participación de los atletas a rango internacional. Pero su contribución no se limitó al fondismo, sino que fue su tesón el que logró establecer el primer equipo villalbeño femenino de volibol a nivel federativo.

Durante años, Laboy Torres realizó diversas publicaciones deportivas, principalmente relacionadas a la Medio Maratón que fundó. Luego de su retiro como maestro permaneció activo colaborando como líder cívico y deportivo. Falleció en los postreros días del mes de marzo de 2018.

